



令和8年2月2日 甲南立正保育園

I LOVE YOU

HAPPY VALENTINE'S DAY



◆ゆりぐみ◆

生活発表会ではたくさんの温かい拍手を有難うございました。子ども達が一生懸命に取り組んだ劇では、大きな声でセリフを言ったり、歌ったり、踊ったりすることに、初めは苦戦していましたが、練習を重ねるごとに、自信をもって最後まであきらめずに、頑張り表現する事が出来ました。

また、お遊戯でも子ども達一人ひとりが輝いている姿を見ることが出来、とても嬉しかったです。

2月は節分があります。どんな鬼が来るのかな？ また、友だちや保護者の方々と一緒に出掛けるお別れ遠足も楽しみですね。体調には十分気をつけていきましょう。残り少ない2ヶ月、卒園式の練習も始まります。笑顔いっぱいでお過ごしていきたいと思います。

◆さくらぐみ◆

先月は生活発表会へのご参加・ご協力ありがとうございました。可愛らしく、かっこいい衣装に身を包み、一生懸命踊りを披露する姿はとても見応えがあったと思います。子ども達も日々、練習してきた成果を思い思いに披露することができ、思い出に残る発表会となりました。

寒波の影響でしょうか、戸外では風が強く吹いたり、気温が著しく低下したりする日が多くなってきました。ただ戸外遊びが大好きな子ども達にとっては寒さなどお構いなし（笑）鬼ごっこや縄跳びなど、子ども達と一緒に体を動かして遊んでいると自然と体が暖かくなるものですね😊

感染症が流行しやすい時期もあります。ご家庭でも丁寧な手洗い・うがいを呼びかけ、子ども達の体調管理に気を付けていきましょう。

◆れんげぐみ◆

生活発表会では、日頃の練習の成果を披露することができました。子ども達も緊張した様子でしたが、どの子も頑張っていましたね😊応援ありがとうございました☆

また、1月の誕生会の出し物の担当が、れんげ組でした。12月からお遊戯と同時進行で劇の練習をしていました。絵本で読み聞かせを行った「十二支のはなし」という干支の話です。一人一役で動物や神様になり、セリフや動きを覚えてきました。初めて劇を発表しましたが、楽しく披露することができました。

2月は節分もあり、子ども達も鬼の登場にドキドキしています。鬼の退治方法を考えている子もいて、子ども達の会話を聞いていると面白いです。成長と共に個性も出てきているので、時には喧嘩になることもありますが集団生活の中で学べることを身に付けられるように今後も過ごしていきたいと思います。



◆今月の目標◆

- ✿寒さに負けず、戸外で体を動かして元気に遊ぶ。
- ✿クラスのみんなで行なう活動を喜び、友達とのつながりを感じる。

おねがい

※インフルエンザ・感染症・風邪など流行る時期なので、手洗い・うがい等引き続きご家庭でも行ってください。尚、体調を崩した際は、早めの受診をお願いします。

